



# Tendrá AMLO mano final en la Corte

Oposición mantenía  
esta madrugada  
rechazo a terna  
del Presidente

MAYOLO LÓPEZ

MÉXICO.- El Senado abrió anoche un escenario inédito en el que se perfilaba que el Presidente Andrés Manuel López Obrador tenga la última palabra y nombre a una ministra de la Suprema Corte, tras la negativa de la Oposición para aprobar a una integrante de la terna que propuso el Mandatario.

Hasta las primeras horas de esta madrugada, Morena no reunía los votos necesarios para una mayoría calificada que le permitiera elegir a una de las candidatas de la segunda terna presidencial.

En ese escenario, el Presidente tiene la facultad de decidir quién, de la segunda terna rechazada, ocupará la vacante que dejó el ministro Arturo Zaldívar cuando renunció para integrarse al equipo de la candidata presidencial morenista, Claudia Sheinbaum.

Es decir, la ministra que AMLO nomine debe surgir del grupo de Lenia Batres, Bertha Alcalde y Eréndira Cruzvillegas, conforme al Artículo 96 de la Constitución.

El Senador morenista Ricardo Monreal reveló ayer al mediodía que había fracasado una negociación que mantuvo en sigilo con el líder nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, para empujar el nombramiento de una de las ministras, además de dos magistradas faltantes de la Sala Superior del Tribunal electoral.

Anoche, ante la tardanza del Senado, que seguía discutiendo el tema de la ministra, los Diputados ya no esperaron más e instalaron la Comisión Permanente sin la participación de los Senadores.

Ya con la prisa de irse a descansar, los 19 Diputados que participan en la Permanente hicieron el quórum reglamentario y se eligió a la Mesa Directiva sin 18 Senadores.

Por unanimidad, para la Mesa Directiva se eligió a la Diputada priista nuevoleonense Marcela Guerra como presidenta de la Comisión Permanente.



# Instalan Comisión Permanente isin senadores!

CLAUDIA SALAZAR

MÉXICO.- Los diputados ya no esperaron más e instalaron ayer la Comisión Permanente sin la participación de los senadores.

Los legisladores no acudieron al recinto de los diputados en San Lázaro, porque seguían en sesión en su sede de Reforma e Insurgentes, donde aún les faltaba discutir nombramientos de embajadores y el de la Ministra de la Suprema Corte.

Los diputados ya habían terminado su sesión y cerrado el periodo ordinario de sesiones, que formalmente concluye el 15 de diciembre.

Ya con la prisa de irse a descansar, los 19 diputados que participan en la Comisión Permanente hicieron el

quórum reglamentario y se eligió a la Mesa Directiva sin 18 senadores.

En un hecho histórico por la falta de senadores, los diputados de Morena organizaron la instalación de la Comisión Permanente, con Aleida Alavez a la cabeza de la Mesa Directiva, en forma momentánea.

Los diputados de todos los partidos depositaron sus cédulas y eligieron a los integrantes de la Mesa Directiva, de la Comisión Permanente, que sesionará en diciembre de 2023 y enero de 2024.

Por unanimidad, se eligió a la diputada Marcela Guerra (PRI), como presidenta de la Comisión Permanente.

Como vicepresidentas se eligieron a la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, la



■ En la Cámara de Diputados se instaló la Comisión Permanente sin la presencia de los senadores.

senadora Estrella Rojas Loreto y la diputada Aleida Alavez.

En las secretarías sólo quedaron diputadas y un diputado.

Marcela Guerra declaró instalada la Comisión Permanente y citó para el próximo martes, en lo que fue una sesión de sólo 15 minutos.